

.....

La Caja de Profesionales Universitarios celebra hoy 67 años

La Caja de Profesionales Universitarios fue creada por la Ley 12.128 gracias a la iniciativa de un conjunto de egresados de la Universidad de la República en el año 1954, como sistema destinado a atender las necesidades previsionales de los profesionales. A lo largo de su historia La Caja ha sido una institución de referencia y un modelo para la seguridad social del país. Hoy cuenta con más de 140 mil afiliados y más de 200 profesiones incluidas en su esquema.

En estos 67 años mucho ha cambiado la situación social y económica del país y del mundo. La Caja transita por un período de adaptación y cambio que la proyecte hacia el futuro, con el cometido inalterable de continuar promoviendo el bienestar de los profesionales.

Compartimos hoy con los afiliados un nuevo aniversario de la Institución, de nuestra Caja, la de todos los profesionales.

.....



Caja de Profesionales
Universitarios